

31 Tage

#writeinktober

Von Alaiya

[24. Oktober | Rift] Das Portal

Der Übergang zwischen den Welten war unsichtbar für das Auge. Alex konnte ihn spüren, sie konnte ihn riechen, konnte ihn jedoch nicht sehen. Dennoch war er da. Von der anderen Seite wurde der Geruch von Blüten herübergeweht. Also war es ein Portal zum Gebiet der Frühlings-Fae. Seit wann war es da? Woher kam er? Sie hielt ihre Schnauze in die Luft um genauer zu schnüffeln. Es war irgendwo auf dieser Lichtung, doch den genauen Ort ausfindig zu machen war schwer. Wenn sie nicht aufpasste fiel sie hindurch. Das konnte sie nicht riskieren. Es wäre besser, würde sie die Ältesten informieren.